

# *Continúa la contraofensiva en Siria*

---



Damasco, 8 jun (RHC) El Ejército sirio continúa con la contraofensiva atacando a los grupos terroristas en los territorios de Hama e Idleb y logró recuperar varias localidades.

Los enfrentamientos ocurren a lo largo de una línea de más de 120 kilómetros y en la cual fue recapturada la ciudad de Kernaz y la colina de Tal Malah para controlar las vías de acceso a las localidades de Mahradah y Saqylabiyeh, hacia donde los extremistas lanzaron ataques con cohetes y proyectiles sin causar víctimas y sí daños materiales.

Hasta la fecha, los combates casi sin interrupción, abarcaban además áreas de los poblados de Murek, Kaferzita, Arbaain y Husraya, con las unidades del Ejército nacional apoyadas por la artillería, la aviación propia y la de Rusia, precisaron las fuentes. De acuerdo con cifras preliminares, los grupos liderados por la llamada Junta para la Liberación del Levante, otrora Frente Al Nusra, sufrieron más de 150 bajas y la destrucción de cinco tanques y 12 vehículos artillados, mientras cerca de medio centenar de combatientes del Ejército sirio cayeron en combate.

Por otra parte, los informes señalan que un avión de la Fuerzas Aérea siria, tipo Sukhoi 22, fue alcanzado por un proyectil del sistema portátil individual modelo Manpaqs y que los terroristas lograron recibir desde el exterior o negociarlos por vías aún sin precisar.

El aparato, subrayaron las fuentes, destinado al bombardeo de posiciones terrestres y uno de los principales cazas de la aviación siria, logró regresar a su base de aprovisionamiento sin mayores contratiempos.

En ese contexto de acciones, tanto Damasco como Moscú insisten en denunciar que los integrantes del ex Al Nusra y en coordinación con los denominados Cascos Blancos, preparan condiciones para una provocación de ataque químico al sur de Idleb y culpar a Siria y Rusia de esa acción.

Al respecto, militares sirios encontraron un hospital de campaña en una localidad en el norte de la provincia de Hama, donde se encontró una gran cantidad de equipos de protección química, incluidas máscaras antigás, medicamentos y equipos médicos.

Sobre el tema, la portavoz rusa, María Zajárova, declaró que 'Instamos a la comunidad internacional a tener en cuenta posibles nuevas provocaciones con el uso de armas químicas por parte de los terroristas, y acerca de las cuales hemos advertido repetidamente'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192936-continua-la-contraofensiva-en-siria>



**Radio Habana Cuba**